

教育週間中の参観、ありがとうございました。



第5号

文責 蒲田紀孝

先週、六月二十一〜二十五日の一週間は、盈進っ子の心を見つめる教育週間でした。

午前中の学校公開、二十二日の授業参観・学級懇談への参加、ありがとうございました。

コロナ禍で限られた時間でしたが、皆様に子供たちが学習している様子を見ていただくことができました。

子供たちもいつも以上に頑張っていたと思います。特に、授業参観を行った道徳では、学年に応じて「生命」について、自分の思いや考えを深めることができていました。

この教育週間は「二度と県内で子供の命を奪うような事案を起こさないために、学校・家庭・地域が子供たちを、そして子供たちの心を、しっかりと見つめ直し、命を守っていこう」という目的で実施しています。

長崎市の事案から十八年。佐世保市の高校生事案から七年になります。学校は、大量退職・大量採用で、当時の衝撃を知らない教職員も増えている状況ですが、決して風化させることなく、自他の生命を大切にすることをめざし、日々の指導にあたります。

教育週間は終わりましたが、子どもたちの心は、これからも日々変化していきます。今後も子供たちと会話し、思いや考えを大切にしながら指導を続け、成長を支えていくことに変わりはありません。気がなることがあります。ぜひ、学校に御相談ください。一緒に考えていきましょう。

「えいしんの名人」を目指しています！

「夢はどっかく根はふかく」の実現に向け、子供たちには、左の表にある六つの「えいしんの名人」を目指すよう話しています。

五十名全員がいずれかの名人になれるように、それぞれ目標を決めて頑張っています。

先週、四・五月分の名人になった子供たち（延べ七十七名）に認定証を授与しました。それぞれの子が、自分らしさを発揮して認定につながっています。

嬉しかったことがあります。それは、友達の認定を自分のことのように喜ぶ子が多くいたことです。給食時間に認定者を発表しましたが、放送室まで拍手が聞こえました。さすが盈進の子供たちです！

夏休み前に、六・七月分の名人認定を行います。各家庭でも励ましや認定された際の賞賛をお願いします。

名人	めざす名人の姿
あいさつ 名人	0自分から明るく元気に挨拶ができる。 0いつでも・どこでも・誰とも挨拶ができる。
なかよし 名人	0周りの人が喜ぶ「ふわふわ言葉」を遣うことができる。 0困っている人に優しく声を掛けたり、進んで手伝ったりすることができる。
ありがとう 名人	0いつでも・どこでも・誰にでも「ありがとう」と感謝の気持ちを伝えることができる。
きまかた 名人	0話し手を見て聞くことができる。【目】 0耳を澄まして聞くことができる。【耳】 0話し手の思いや考えを尊重しながら聞くことができる。【心】 0反応しながら聞くことができる。【頭】
みずから 名人	0自分から進んで発表することができる。 0問題解決のために意欲的に学習することができる。 0自分で工夫しながら自主学習に取り組むことができる。
つづける 名人	0苦手な教科や難しい問題にも根気強く取り組むことができる。 0失敗してもくじけず、諦めないで頑張ることができる。 0当番や係、委員会等の仕事に、最後まで取り組むことができる。 0清掃を最後まで頑張ることができる。

盈進っ子の様子をインターネットでもお届け中です。

「盈進小ブログ」

(日々の様子)

<https://eishinsho-gotocity.tumblr.com/>



↑↑上の模様をスマートフォンのカメラで撮影すると、ご覧いただけます。

7月の主な行事予定

- 5日(月) 委員会活動(4年生以上)
- 8日(木) 水泳指導(1・5・6年生)
- 9日(金) 水泳指導(2・3・4年生)

12日(月) クラブ活動(4年生以上)

20日(火) 終業式

※ 新型コロナウイルスの感染状況によって、予定が変更となる場合があります。

その際は、文書やホームページ等でお知らせします。

四年生から、参観お礼の手紙です

国語の学習で、手紙の書き方を学習した四年生。学習したことを生かして教育週間中に来校された皆様にお礼の手紙を書きました。もらってくださいる方の笑顔を想像し、心を込めて書きました。

今年度は、コロナ禍で来校できなかった皆様も多かったことと思います。そこで裏面に、四年生一名のお礼の手紙を掲載しました。ぜひご覧ください。

ミニバスケットボールクラブ 優勝

先日行われた、ミニバスケットボールの大会で、見事優勝した富江男子チームが、優勝報告を行いました。

メンバー全員で力を合わせて勝ち取ったキラキラの笑顔いっぱい報告でした。優勝おめでとう！これからの活躍も楽しみます。

※ 賞状は、教具室廊下に掲示しました。



あじさいのきれいな季節となりました。地域志のみなさま、お元ですか。私は四年生の [redacted] です。

今日は、えい進小学校の教育週間に来てくださってありがとうございます。今日は地域志のみなさんとリッショエに活動することが少ないので、授業を見ていただくことができてとてもうれしいです。

お体に気をつけて、おすごしくだささい。これからもえい進小学校の子ども達のことをおうえんしてくだささい。よろしくおねがいします。

六月二十一日

地いきのみなさま、ほごしぎのみなさま

個人情報保護の観点から、ホームページ公開版は、児童の氏名をふせた形で掲載していません。